

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 23.03.2016

Anfrage Nr.: 0016/2016/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Meissner
Anfragedatum: 11.03.2016

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 15. Juni 2016

Betreff:

Gedenkstein in der Schwanenteich-Anlage

Schriftliche Frage:

Am 30.7.2014 wurde in der Schwanenteich-Anlage ein Gedenkstein an die Deportation von Heidelberger Bürgern jüdischen Glaubens in das Lager Gurs in Südfrankreich errichtet.

Er wurde von einer Heidelberger Schülerin entworfen. Nach Abschluss der Umgestaltung der Schwanenteich-Anlage sollte dort noch eine Informationstafel aufgestellt werden.

Dies ist noch immer nicht geschehen, inzwischen sind bald 2 Jahre vergangen seit der Errichtung des Mahnmals.

Wann wird diese Tafel aufgestellt werden?

Antwort:

Am 30.07.2014 wurde der Gedenkstein, der an die Deportation Heidelberger Mitbürgerinnen und Mitbürger jüdischen Glaubens während des NS-Regimes erinnert, an die Stadt Heidelberg übergeben.

Eine Informationstafel für dieses Mahnmal wurde im Hinblick auf die zu diesem Zeitpunkt noch bevorstehenden Umbauarbeiten an der Schwanenteich-Anlage und der Kurfürsten-Anlage noch nicht installiert, um mögliche Beschädigungen an der Bronzetafel zu vermeiden.

Inzwischen sind die Bauarbeiten an der Kurfürsten-Anlage nahezu abgeschlossen, so dass die Tafel Ende April an ihrem Bestimmungsort angebracht werden kann. Sobald ein abgestimmter Termin hierfür feststeht, wird seitens der Verwaltung zur Übergabe der Tafel an der Gedenkstätte eingeladen.

Sitzung des Gemeinderates vom 23.03.2016

Ergebnis: behandelt